



Balades spirituelles

Des **balades spirituelles** !

Voilà le nouveau **projet œcuménique** que nous vous proposons.

Une marche ensemble à chaque saison, sur le même parcours, en laissant résonner en nous, un texte biblique, dans le silence, pour découvrir comment Dieu peut nous en révéler quelque chose, autrement ... À travers la nature, la marche, le groupe

Avancer ensemble et ensuite partager ce qui fait sens dans nos progressions, pour nous encourager mutuellement dans nos chemins de foi.

Pour en savoir plus, bienvenue à une **séance d'informations** le

mardi 27 août à 19h à La Grange

(Impasse du Temple 8), à Estavayer